

13.10. Gemeinderat gibt grünes Licht für neues Fahrzeug

Geschrieben von: Mario Mooshammer

Am Donnerstag, den 6. Oktober 2011 hat der Gemeinderat der Marktgemeinde St. Veit an der Gölsen einstimmig grünes Licht für die Neuanschaffung eines Tanklöschfahrzeuges für die FF Rainfeld gegeben.

Bereits im vergangenen Jahr fanden erste Gespräche zwischen Gemeindeführung und Feuerwehrkommando statt, wo darauf hingewiesen wurde, dass das Tanklöschfahrzeug nicht mehr dem Stand der Technik entspricht und mit 2012 auch seine Altersgrenze von 25 Jahren erreicht.

Von Beginn an stießen die Vertreter der FF Rainfeld dabei bei der Gemeindeführung, mit Bürgermeister Johann Gastegger und Vizebürgermeister Helmut Fischer an der Spitze, auf offene Ohren. Trotz der angespannten finanziellen Situation der Gemeinde wurde Unterstützung zugesichert. Aufgrund dieser ersten positiven Vorgespräche konnte in der FF Rainfeld mit der Planung begonnen werden. Eine Arbeitsgruppe stellte die Rahmenbedingungen an das Fahrzeug zusammen, wobei hier immer Bedacht auf eine budgetschonende Variante in Verbindung mit maximaler Übereinstimmung an die Anforderungen des Einsatzbereiches genommen wurde. Nach vielen intensiven Tagen an Planungsarbeit, kombiniert mit Vergleichen der unterschiedlichen Aufbauhersteller, konnte das Konzept der Gemeindeführung präsentiert werden, die danach die Zustimmung zur eu-weiten Ausschreibung erteilte. Nachdem diese und die daraus resultierende Bestbieterermittlung nunmehr abgeschlossen wurde, bedurfte es nur noch der Zustimmung des Gemeinderates, sodass das Fahrzeug nunmehr bestellt werden konnte. Der Auslieferungstermin wurde mit Juni 2012 vereinbart, sodass das Fahrzeug bei den im kommenden Jahr anstehenden 120-jährigen Bestandsfeierlichkeiten der FF Rainfeld im Juli 2012 verfügbar sein sollte und hier auch der interessierten Rainfelder Bevölkerung präsentiert werden wird können.

Über die weiteren Schritte und erste Bilder des Rohbaus werden wir Sie natürlich auf dem Laufenden halten!

Die Eckdaten des neuen Fahrzeuges:

Tanklöschfahrzeug-Allrad mit 3000 Litern Wasserinhalt (TLFA 3000) aufgebaut auf MAN 18.340-Fahrgestell mit einem Radstand von 3.650mm. Das Fahrzeug wird neun Feuerwehrmitgliedern (einer Gruppe) Platz bieten, wobei vier Atemschutzgeräte im Mannschaftsraum verbaut werden. Neben den Mitteln für eine erfolgreiche Brandbekämpfung wird das Fahrzeug auch für den technischen Einsatz gerüstet sein. Eine elektrische Seilwinde mit 5t-Zugkraft, ein dreh- und schwenkbarer Lichtmast zur Ausleuchtung der Einsatzstelle,

13.10. Gemeinderat gibt grünes Licht für neues Fahrzeug

Geschrieben von: Mario Mooshammer

eine Straßenwaschanlage sowie ein eingebauter Stromerzeuger mit einer Leistung von ca. 7kW sind einige Eckpfeiler dieses universell einsetzbaren und auf das Einsatzgebiet abgestimmten Fahrzeuges.